

Sujet : [INTERNET] Projet Eolien "Vents de Loire"

De : Domaine Chauveau <

Date : 16/09/2021 15:36

Pour : "PREF-ICPE-CONTACT-PUBLIC@NIEVRE.PREF.GOUV.FR" <pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr>

Bonjour,

Je trouve que ce projet n'est pas bon . Cela va "défigurer" notre environnement et pénaliser le développement touristique, sans parler des nuisances sonores et visuelles pour les riverains. Vignerons à Saint Andelain, je m'investis beaucoup pour développer mon activité touristique et ce projet va perturber mes efforts, ainsi que ceux de tout le vignoble qui essaye de développer l'attrait touristique pour maintenir une activité économique dans notre petite région et maintenir ainsi une population active dans nos petits villages et conserver commerces et écoles.

Je pense que les bénéfices de ce projet sont très inférieurs aux nuisances qu'il génère.

Sincèrement,

Benoit Chauveau

Benoit & Emmanuelle CHAUVEAU

58150 SAINT ANDELAIN

Benoit :

Emmanuelle :

www.domaine-chauveau.com